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Solenne seduta dell'Assemblea con i sindaci ed i sindacati della zona 

a fianco dei 
lavoratoti del Cassinate in lotta 

Ordine del giorno unitario per la difesa dell'occupazione:alla FIAT/per l'edilizia ed i trasporti - Gli'interventi dei compagni 
Ciofi e Spaziani - Il contributo determinante al dibattito del g ruppo comunista - Alla STEFER le linee extraurbane della zona 

' Un importante documento 
unitario è stato approvato ie
ri dal consiglio regionale, riu
nito in seduta straordinaria 
a cassino, per discutere dei 
problemi economici e sociali 
di questa importante zona del 
Frusinate, ohe ha visto negli 
ultimi mesi la lunga e du
ra lotta del lavoratori della 
FIAT per la difesa e lo svi
luppo dell'occupazione. Nel
l'ordine del giorno, votato da 
tutti 1 gruppi, con la sola 
astensione del PLI e del con-

Tariffe: oggi 
delegazioni 
di quartiere 
al ministero 
dell'industria 

Delegazioni di numerosi quar
tieri di tutte le zone della ca
pitale si raduneranno oggi po
meriggio alle ore 18 presso la 
sede del ministero dell Industria 
in via Veneto, per presentare 
al ministro il primo quantitati-

'. vo di firme raccolte in calce 
alla petizione per una profon-

, da revisione dei prezzi dell'ener
gia elettrica, lanciata nel mese 
di novembre dal PCI. Martedì 
prossimo si recheranno al mi
nistero dell'Industria le delega
zioni delle fabbriche e delle 
aziende pubbliche, dove nei gipr-
ni scorsi sono state raccolte mi
gliaia di adesioni alle proposte 
del partito contro il caro luce. 
-- Nella petizione è chiesta la 

sospensione - dell'aumento delle 
tariffe elettriche fino «Ha defi
nizione dei lavori del comitato 
interministeriale incaricato di 
ristrutturare tutto il sistema ta-

, riffario. 
• Jntantp, dopo i successi dei 

giorni scorsi, con le migliaia 
.* e migliaia di firme raccolte, si 

va estendendo l'impegno e l'ini-
> ziativa delle cellule e delle se-
; zjoni del partito; mostre, as-
£ sembjee, .giornali parlati si svpl-
\ gono ^orpshnepte un pò ovun

que, nejle fabbriche, nei quar-
• tieri, jjej? cantieri, nelte bpr-
•j gate e nei comuni, Anche nella 
} regione, dove è in corso la rac

colta cori successo, significativi 
risultati sono 3tati conseguiti:. 
migliaia di cittadini hanno fir
mato la petizione a Rieti nel 
corso della Fiera di S. Barbara. 

Siamo in presenza già oggi 
: di un fatto politico che investe 

tutta la città e la provincia: 
- una occasione nuova di contatto 
con i lavoratori, con i cittadini 
di ogni ceto per illustrare in
sieme alle ragioni della rjcfcie-

. sta della firma alla petij?jpne 
popolare, la linea pel partito 

•in materia di politica tariffaria 
e più in generale le richieste 
e le proposte che i comunisti 
avanzano per lo sviluppo e la 
programmazione delle fonti di 
energia, la gestione e il con
trollo democratico dell'ENEL e 
del settore energetico, in rap
porto alle esigenze della pro
duzione, dell'occupazione e alla 
crisi economica, 

EJ' in questo quadro che pren-
. de maggiore vigore l'iniziativa 
più generale dj lotta contro il 
carovita e la difesa del potere 
d'acquisto dei salari, degli sti
pendi. delle pensioni per riven
dicare una efficace azione di 
controllo dei prezzi e l'adozione 
di prezzi politici dei generi di 
prima necessità. 
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Documentata 
in un dibattito 
alla Casa df Ila 

Cultura la 
carenza dì vtrdt 
I problemi del verde pubbli

co nella città sono stati di-
• «cussi l'altra sera in un dibat
tito, svoltosi alla Casa della 
Cultura, organizzato dalla 
Consulta Unitaria per i pro
blemi dello sviluppo urbani
stico della casa e dei servizi. 
All'iniziativa hanno partecipa
to l'ingegner Giuseppe Amati, 
che ha tenuto la relazione in
troduttiva. l'on. Anna Maria 
«ai , l'ing. Angele, il consi
gliere comunale Giuliano Pra-
sca e numerosi architetti ed 
ingegneri. 

Precisazione 
Nel nostro numero del 29 no

vembre 1972 dal titolo «Pro
vocazioni fasciste all'Universi
tà »*nel dare notizia di alcuni 
incidenti avvenuti all'Univer
sità scrivevamo che Dui io 

; Marchesini aveva svolto azio
ni provocatorie ed altre 
espressioni che il Marchesini 
ha ritenuto offensiva p3r la 
sua reputazione. 

Possiamo ora precisare che 
)a notizia pubblicata fu do
vuta ad una inesatta infor
mazione pervenutaci e quindi 

. ]e espressioni erano immerita
te. h» quanto, ntl caso partl-

< «lare di cui ai nostro scritto, 
ti Marchesini non era presen
te all'Università e nessuna 
•alone poteva, pertanto, essc-
t i «tata da lui nwM in atto. 

slglleri missini, al impegna la 
Regione ad aprire un con
fronto con la direzione dello 
stabilimento automobilistico 
«per valutare le prospettive 
ed 1 programmi di Investi
mento dell'azienda in relazio
ne alla crisi del sett J al 
fine di garantire rocou,t;»io-
ne e di dare attuazione agli 
impegni assunti per la crea
zione di nuovi posti di lavo
ro». . ' • 

Il documento rivendica an
che la elaborazione di un pro
gramma straordinario, coordi
nato dalla Regione con la par
tecipazione degli Enti locali, 
per risolvere 11 problema del
l'edilizia abitativa nella zona. 
Tale programma dovrà esse
re presentato al Consiglio re
gionale per la discussione e 
l'approvazione. Viene Bolleoi-
tata infine l'adozione delle 
misure indispensabili per la 
applicazione di quelle Jeggl 
già approvate ma ancora non 
operanti e per lo sblocco e 
la riutilizzazione del fondi dei 
residui passivi, 

I punti qualificanti del do
cumento costituiscono il ri
sultato della pressione e del
le indicazioni del gruppo co
munista che, facendo proprie 
le richieste e lo proposte avan
zate durante la seduta dai 
sindaci del comprensorio e 
dal rappresentanti delle orga
nizzazioni dei lavoratori, ha 
dato un maggiore respiro ed 
una maggiore incisività all'or
dine del giorno che era stato 
preparato dai rappresentanti 
della maggioranza di centro
sinistra. 

Già nella prima parte tfej-
Ja seduta, infatti, i problemi 
della zona erano stati ricor
dati negli interventi del sin
daci di Atlna e di Roccasec-
pa, del rappresentante della 
Federazione provinciale CQIL-
qjSL-UJL, Notarcela, e del 
Consiglio di fabbrica della 
FIAT. Bianchi, H distorto svi
luppo industriate, realizzato 
con forti contribut4 pubblici 
di cui ai è spesso abusato, 
rimmlgraaione dalle campa
gne e dalle zone montane, ja 
conseguente crisi edilizia, i 
turni di lavoro, l lunghi spo
stamenti delle ? centinaia e 
centinaia di pendolar} ed in
fine le lotte nelle varie fab
briche, prima tra tutte ja 
FIAT, per il lavoro, i diritti 
sindacali e lo sviluppo. 

j _E' stato proprio nel pieno 
della vertenza contro la di-
resone dell'azienda automobi
listica, che gli operai chie
sero, nel mese di marzo, una 
riunione del Consiglio regio
nale. nella città, perché que
sta assemblea si • collocasse 
apertamente a fianco dei la
voratori e delle popolazioni 
della zona con degli impégni 
chiari.e precisi. . ; 

Questa seduta straordinaria, 
come ha ricordato nel suo 
intervento il compagno Ar
cangelo spa^anl, è stata rin
viata per ben tre volte a cau
sa deirHnpresaraatone e del
le ineertesse dei componenti 
della Giunta. Nel frattempo 
la crìa! economica nazionale 
si è aggravata e, nella zona 
e nella regione il problema 
dei trasporti è divenuto esplo
sivo. .--•:.-
- Per questi motivi, ha con
cluso Spaziani, è necessaria 
tuia chiara presa di posizione 
dei con&lgilo con la quale ci 
si impegni per un reale con
frontò con la FIAT, che de
ve rispettare le promessa di 
raggiungere gli 8-000 poeti di 
lavoro, oggi fermi a meno di 
5.000, facilitare l'utilizzazione 
dei miliardi stanziati per la 
casa e ancora fermi nelle 
banche e risolvwre in maniera 
organica e definitiva U pro
blema dei trasporti per i la
voratori e gii studenti del 
comprensorio. Tutto ciò deve 
comportare un contatto sem
pre più stretto e produttivo 
con gli Enti locali e con i sin
dacati. 

II compagno Paolo Ciofi, in
tervenendo quindi sul docu
mento presentato dalia Giun
ta. ha ribadito la validità del
le osservazioni di Spantani. 
mettendo in evidenza la ge
nericità del documento che, 
privo oorne era di indicazioni 
operative, rendeva sterile e 
generica Ja pur dichiarata so
lidarietà dell'assemblea regio
nale ai lavoratori del Cassi
nate. La credibilità del Con
siglio si difende e si ribadi
sce con posizioni ciliare ed 
efficaci, ha concluso Ciofi, che 
non possono essere sacrificate 
a incertezze o resistenze di 
un gruppo o di up assessore. 

Gli emendamenti presenta
ti, che riguardavano appunto 

, le questioni del confronto con 
la FIAT, dell'edilizia e dei re
sidui passivi sono stati quin
di accolti dai rappresentanti 
di tutti i partiti, meno i li
berali ed i missini. 

La seduta di ieri a Cassi
no, cui hanno partecipato nu
merosi lavoratori e cittadini. 
era stata preceduta da una 
serie di incontri che una de
legazione dei gruppo comuni
sta ha avuto domenica e lu
nedi con i sindaci della sona 
e con i rappresentanti dei sin
dacati provinciali e del Con-
stello di fabbrica deHa FIAT. 

AI Consiglio regionale si è 
parlato anche d> trasporti: 
dopo un richiamo del corrw 

r> Ciofi. che aveva riooriato 
serrata delle ditte orivate 

e le ultime, discutibili con
cessioni a 21 società conces
se da'i'assesfore Pletromnti. 
il presidente Santini ha an
nunciato che il servizio ver-
rà affidato alia STEFER e 
che le llcenat per i vari per
corsi saranno revocate a ma
no a mano che l'azienda pub
blica interverrà a coprire I 
vari percorsi dei Cessinate, 

Pressoché totale lo sciopero ieri in tutta 
la regione. Deserte le fabbriche e i can
tieri. sbarrate le saracinesche dei grandi 
magazzini, grande adesione nel pubblico 
impiego, Migliaia di lavoratori hanno rag
giunto, con i bus e i treni speciali. Na
poli, dove si svolgeva la manifestazione. • 
Almeno cinquemMa persone sono partite 
da Roma, 

Assemblee si sono svolte nei luoghi di 
lavoro di quelle categorie (come i pubbli
ci servizi) che non partecipavano allo 
sciopero. Alla giornata di lotta era giun
ta anohe l'adesione della Federesercenti 

e della Lega nazionale delle cooperative 
e mutue. 

I militari della Scuola trasmissioni della 
< e Cepchlgnola » hanno rinunciato, l'altra 
sera, alla libera uscita, intendendo espri
mere. in questo modo, solidarietà con i 
lavoratori impegnati nello sciopero gene
rale per la difesa dell'occupazione e dei 
salari. Dei 1.052 soldati in forza alla 
scuola, ne sono usciti meno di 50. Tutti 
gli altri sono rimasti in caserma e hanno 
discusso questi problemi e quelli della 
vita militare, -

Sabato scorso i soldati della souola della 

e Cecchignola » avevano osservato un mi
nuto di silenzio contro gli attentati fa
scisti di Savona, Il giorno dopo c'è stata 
l'ispezione di un generale, che avrebbe 
invitato gli ufficiali ad aprire un collo
quio con i soldati e a migliorare le loro 
condizioni di vita nella caserma. 

: NELLA FOTO — Una veduta parziale 
deHa manifestazione di Napoli, dove si 
possono notare alcuni striscioni delle fab
briche e delle categorie che componeva
no la delegazione di Roma e del Lazio. 

Sospese in consiglio comunale le licenze rilasciate dalla vecchia giunta 

Acqua Traversa «affare» bloccato 
Marcia indietro della nuova arnrninistrazion 
sione consiliare all'urbanistica perché ne rid 

;§eta. e:Saldano':'*— ; Sono: sfati citati- in gì 

e — La delibera è stata rinviata alla commìs-
iscuta — Gli interventi dei compagni Della 
udizlp i costruttori1 abusivi della AAagliana 

Alla elementare « Pianciani » 

Otto casi di epatite 
in una scuola a Prati 

' Pericolosa situazione igienico 
sanitaria alla souola elementa
re Pianciani, in piazza Risorgi
mento. dove si sono verificati 
ben otto casi di epatite virale. 
E' dall'inizio dell'anno scolasti
co che la grave malattia infet
tiva colpisce i bambini - della 
scuoia. Dopo i primi due casi 
accertati dall'Ufficio di Igiene. 
la lotta dei genitori, organizzati 
in un comitato scuola-famigUa, 
è riuscita a far disinfettare la 
scuoia per ben tre volte, l'ul
tima delle quali è avvenuta sol
tanto una settimana fa. Nono
stante ciò un altro alunno si è 
ammalato proprio nei giorni 
scorsi. * 

A questo punto risulta eviden
te che le normali misure di 
profilassi e di disinfezione non 
sono più sufficienti. Per questo 
ima delegazione di famiglie del
ia Pianciani si sono recate l'al
tra sera in delegazione dal
l'assessore comunale alla Sa
nità, Sacchetti, denunciando la 
gravità della situazione, e re

clamando '• provvedimenti • di 
emergenza che garantiscano la 
sicurezza dei bambini, e della 
popolazione di tutta ja zona. . 

Al centro deHa discussione. 
infatti, è stata la situazione 
igienica non solo della scuola 
elementare, ma anche dei 

; quartieri Borgo e Prati, che. 
fra l'altro in occasione dell'An
no Santo saranno meta di mi
gliaia di turisti, D'altronde 
proprio a Prati e a Trionfale. 
sono aumentati negli ultimi an
ni I casi di epatite virale. Nel 
'72 ne sono stati registrati 65. 
che rappresentano; circa lo 
0.55 per cento della popolazio
ne. mentre nel 73 il numero è 
salito a 85, portando la per
centuale allo 0,75-

Su questi . temi un altro in
contro con Sacchetti si terrà 
venerdì mattina presso la ri
partizione comunale alla sanità, 
mentre per mercoledì prossimo 
è indetta una assemblea davan
ti alla souola. 

Per l'Acqua Traversa marcia 
indietro del sindaco. La decisa, 
fortissima opposizione del PCI, 
attorno a cui si è ben presto 
coagulata la protesta di una 
larghissima parte deH'opinjpne 
pubblica e di altre forze poli
tiche, è riuscita a bloccare la 
operazione furtivamente avviata 
ai primi di novembre dal mon
cone - della giunta - dì • centro
sinistra già dimissionaria. Arri
vata finalmente la questione in 
consiglio comunale — come ave
va richiesto il PCI — Darida 
si è detto l'altra sera disposto 
a riprendere da zero il prp-
bjema e a ridisputerlo, La de
liberà di giunta viene dunque 
sospesa e rinviata «come un 
foglio btfncp » alla commis
sióne urbanistica, cne dovrà 
ridiscuterla. 

n ruolo determinante - del 
nostro partito nel conseguimen
to di questo risultato è stato 
unanimemente riconosciuto. Al 
punto che lo stesso assessore 
al Piano regolatore, ; signora 
Muu. ha dato atto al PCI di 
essere stata la sola forza poli
tica ad aver condotto nel corso 
degli anni «un'opposizione con
tinua. nettissima e chiarissima » 
alle varie operazioni sulle aree 

Aperto dal sindaco con ' una 
cronistoria della convenzione 
(dal 1933 ad oggi), in cui non 
si risparmiavano, per la verità, 
errori e inesattezze, il dibattito 
è proseguito > con l'intervento 
del socialista De Felice, che 
ha chiesto il ritiro immediato 

della delibera incriminata. • 
E' toccato quindi al - com

pagno Della Seta, per il PCI, 
tracciare un quadro esatto del
la situazione attuale delia zo
na, • partendo comunque dalle 
innumerevoli anomalie che han
no caratterizzato l'intera storia 
dell'Acqua Traversa. II • com
pagno Salzano è invece tornato 
sufia delibera vptata 1*8 agosto 
dal consiglio comunale e che la 
giunta dimissionaria ha tentato 
nei fatti di revocare: quella 
decisione, ha detto Salzano, va 
difesa di fronte alla sezione 
regionale di controllo, ne quindi 
possono essere accolte le obie
zioni usate come pretesto dal
l'amministrazione dimissionaria 
per modifiparia con provvedi
mento urgente- Sul « ripensa
mento» proposto da panda si 
sono quindi detti d'accordo an
che ' Veneziani (PJÌI). Pala 
(PSDI) e Benzeni (PSD, : 

Torna intanto alla ribalta una 
delle vicende urbanistiche più 
clamorose di questi anni, quella 
dejla Magliana- Si è appreso 
che il comitato di controllo del
la Regione ha ' autorizzato la 
«azione popolare» — cioè la 
citazione in giudizio - — pro
mossa dai cittadini dei quar
tiere contro i costruttori che 
hanno edificato il quartiere, in 
gran parte abusivamente, al di 
sotto del livello del Tevere. Si 
attende - che sull'iniziativa si 
pronunci, accogliendo l'invito 
della sezione di controllo, an
che il Campidoglio. 

Lui e lei in gioielleria falliscono la rapina e sparano 

Coppia di banditi ferisce una donna 
Alla maniera di Bonny e 

Clide, un uomo e una donna 
ieri sera hanno tentato una 
rapina in una gioielleria, fe
rendo ad una gamba con un 
colpo di fucile da caccia la 
moglie dell'orefice. Laura Ber-
niet, di 43 anni, è stata inve
stite da una rosa di palimi, 
ed ha subito una ferita giuri-
bile in venti giorni. La coppia 
di banditi è fuggita senza im
padronirsi di nulla. Sempre 
ieri sono state compiute in 
città altre tre rapine: all'uffi
cio postale della circonvalla
zione Nornentana (14 milioni 
di bottino), al supermercato 
carni «Star» di via del Pla
tani, a Centocelle (3 milioni), 
e in un distributore di benzi
na della «Esso» In via Tor 
Tre Teste (90 mila lire). 

grano passate da poco le 19 
quando la coppia di fuorilegge 
ha bussato all'oreficeria di 
via Gabbi 2», all'Appio, inte
stata a Vincenzo Pavia, n 
gioielliere ha visto attraverso 
il vetro la còppia, e senza so
spettare nulla ha aperto la 
porta. Nel negozio, oltre alla 
moglie, c'era 11 figlio Franco, 
di It anni. Appena mesco pie
de nel negozio, l'uomo ha 
estratto da sotto il cappotto 
un fucile a canne mozzate, e 

Kuntandolo contro I gioiellieri 
a ordinato di aprire la cassa

forte. Vincenzo navi*, però, 

ha subito azionato il segnale 
d'allarme, ed il bandito ha 
reagito sparando due colpi, 
uno dei quali ha ferito la 
donna. 

Subito dopo la coppia è bal
zata a bordo di una « 125 » ed 
è fuggita. L'auto è stata ri
trovata dalla polizia a poche 
centinaia di metri. 

' La rapina nell'ufficio posta
le è avvenuta ieri mattina po
co prima della chiusura degli 
sportelli. Due giovani con il 
volto mascherato e armati di 
pistola hanno fatto irruzione 
nei locali mentre alcuni im
piegati stavano ultimando le 
operazioni di cassa. Uno dei 
banditi ha sparato un colpo 
in aria a scopo intimidatorio. 
e subito dopo si è impadro
nito di quattordici milioni 

Al supermercato carni 
« Star » di Centocelle i rapina
tori hanno tenuto sotto la mi
naccia delle armi numerosi 
impiegati e clienti prima di 
fuggire con tre milioni, pari 
airincasao della giornata. 

Il gestore del distributore 
della « Baso » di via Tor Tre 
Teste, Giuseppe Faglia, infine, 
e stato sorpreso verso le 19,30 
da un uomo armato di pistola 
ette è arrivato a piedi dalle 
campagne olreostanti, ed è 
fuggito tornando sul suoi pas
si, con un bottino di 90 mila 
lire. 

Ieri pomeriggio a San Basilio 

Adescata una bambina: 
in carcere un giovane 

Un • giovane di 19 anni è 
stato arrestato dalla polizia 
sotto l'accusa di atti di libi
dine violenta, ieri - sera, po
che ore dopo la denuncia dei 
genitori di una bambina di 
IO anni, che era stata mole
stata ne) retrobottega di un 
bar. Si tratta di Massimo 
D'Erasmo, abitante in via Po
dere Rosa 78, a San Basilio. 

L'episodio è avvenuto nelle 
prime ore di ieri pomeriggio. 
Gisella G. tornando dalla 
scuola ha raccontato alla ma
dre di essere stata aturata nel 
retrobottega di un bar vici
no al'istituto, dove è solita 
comprare la merenda, e di es
sere state molestata. I genito
ri hanno subito sporto de
nuncia alla poliala, e dopo 
poche ore di indagini e ricer
che degH agenti del commis
sariato di San Basilio, è sta
to arrestato il . presunto re
sponsabile. 

Lutti 
E' deceduto martedì sera Pa

squale Mosca padre e genero 
dei compagni Lma e Carlo Biz-
zardi. Ad essi e a tutti i pa
renti le fraterne condoglianze 
del nostro giornale e dei com
pagni della GATE. 

I funerali avranno luogo gio
vedì alle 11 partendo dalla cli
nica Pio X I in via Aureli» 559. 

- • • • * •' 
Si sono svolti ieri a Canal* 

Montarono i funorali dal com
pagno Ruoftro Mariani, morto 
all'età di 68 anni. Ex prtsìdant* 
dalla Università agraria ad ex con
sigliar* comunale di Canale Mon
tarono. il compagno Marietti so
dava di una grand* stima tra I 
lavoratori ed i democratici che 
lo avevano conosciuto Infaticabile 
animatore delle lotte per la oc
cupazione delle terre incolte • 
fondatore della »«Ìone del far-

Successo M PCI e del movimento unitario di massa 

gli allòggi 
per i senzatetto 

Il sindaco costretto ad assumere questo impegno di fronte all'assemblea capHoKna 
Domani/alle 18, in Campidoglio to manifestazione indetta dal SONIA e tòte Con
sulta urbanistica con la partecipazione «dei parliti democratici • Proteste dafle borgate 

Prima di Natale le famiglie 
del senzatetto, cne picchet
tano da più di due settimane 
piazza del Campidoglio per 
chiedere al Comune l'attua
zione del programma di emer-
?enza per la casa, avranno 
lnalmente un alloggio. L'im

pegno di reperire, attraverso 
qualsiasi strumento legale, 
compresa la requisizione, gli 
appartamenti che occorrono 
a sanare le situazioni più 
urgenti, è stato espresso a 
chiare lettere l'altra sera, In 
consiglio comunale, dal sin' 
daco Darlda. -

La questione della slste-
inazione ormai Indifferibile 
da dare alle centinaia di 
famiglie costrette a vivere 
in condizioni Intollerabili era 
stata sollevata In conclusione 
di seduta — In precedenza 
si era parlato dell'Acqua Tra
versa, su cui riferiamo qui 
a fianco — da Aldo Tozzettl, 
consigliere comunale del PCI. 
Darlda non ha potuto evita* 
re chiaro e tondo che «rlsol-
rogatlvl posti dal nostro com« 
pagno: Ì\K dovuto perciò di
re chiaro e tanto che «risol
veremo entro Natale 11 dram
matico problema di queste 
famiglie, anche ricorrendo, 
se necessario, alla requisì* 
alone ». Alle parole l'amml-
nlstraalone deve ora far se
guire i fatti, nel tempi strat» 
ti a cui si è impegnato espll-
cltamente lo stesso sindaco. 
-La disponibilità a requisi

re dichiarata dal sindaco co-
stitulsce evidentemente un ri' 
aultato di grande rilievo del
la lotta del baraccati e dei 
senzatetto. Un risultato strap* 
pato grazie a un'Iniziativa 
ohe. collegata all'azione po
litica delle forze democratt* 
che — il BUNJA e il nostro 
partito, in primo luogo — 
ha costretto il campidoglio 
a pronunciarsi senza equlvp* 
ci sul modi e sull'urgenza 
della sistemazione rivendica
ta da centinaia di famiglie. 
L'Intervento di Tozzettl è 
partito proprio dalla costa
tazione dell'intensità e della 
forza della lotta del senza
tetto. Non c'è dfubbio che 
la gravità ' e l'urgenza del 
problèma meritassero da par
te delVtVTWimistrazlone una 
attenzione tale, almeno, da 
inserire la questione tra le 
prime con cui la nuova giun
ta deve misurarsi. Ciò non 
si è fatto, ma chiediamo ora. 
ha concluso Tozaetti, che il 
sindaco e 1 rappresentanti 
degli altri gru©0 si pro
nuncino subito sulle proposte 
di sistemazione, e in parti
colare sulla richiesta della 
{requisizione. . 
- Sollecitati dunque a espri
mere il loro . parere, PSL 
FRI e PSDI, ' seppure con 
diverse sfumature si sono di
chiarati favorevoli a risol
vere, anche — ove necessa
rio — con la requisizione, 
le drammatiche situazioni 
denunciate dalla lotta dei 
senzatetto. Darlda, a sua vol
ta, si è prima soffermato 
sulle difficoltà f • incontrate 
dall'amministrazione nall'af-
fittare presso i privati e le 
grandi immobiliari gii ap
partamenti • previsti dalla 
emergenza. Riconosciuti del 
tutto insoddisfacenti I risul
tati di tale azione, il sinda
co ha affermato infine la 
necessità di giungere a una 
soluzione prima di Natale: 
«Entro quella data dovremo 
dare la casa alla gente che 
ne ha bisogno: per farlo, ri
correremo a tutti i mezzi 
legali, compresa naturalmen
te, se necessario, la requisi
zione». •••.--• "v 
. Il picchettaggio della piaz
za capitolina è intanto an
cora in corso. Ieri, per spie
gare l'origine della protesta 
e > chiarirà anche giuridica
mente i termini della richie
sta della requisizione, il 
BUNIA — che coordina e 
organizza l'iniziativa dei ba
raccati — ha tenuto sotto la 
statua di Marc'Aurelio. tra 
le decine di famiglie di sen
zatetto, una affollata confe
renza stampa. Domani, in
fine, alle 18, sempre sulla 
piazza del Campidoglio si 
svolgerà, con la partecipa
zione di rappresentanti del 
PCI, del PSI e della DC. 
una manifestazione per la 
casa organizzata dal BUNIA 
e dalla consulta per l'ur
banistica. 

BORGATE — Votato l'im
pegno dal consiglio comunale, 
approvato dalla commissione 
al tecnologico, il piano per 
la rete idrica e fognatlzia 
nelle borgate attende però 
ancora di essere realizzato. 
Si tratta di un ritardo inac
cettabile. di cui il Campido
glio non ha fornito alcuna 
ragione. La protesta dei cit
tadini che abitano nelle zone 
interessate è stata portata 
l'altra sera in Campidoglio 
da una foltissima delegazio
ne, composta da oltre 500 
persone, che si sono incon
trate, mentre era in corso 
la seduta del consiglio, con 
esponenti della giunta — 
Castrucci e Fiori — e del 
partiti - democratici dell'as
semblea (Bencinl e Signori
ni, per il PCI. Creacenzi per 
il PSI). La delegazione ha 
chiesto il rispetto degli im
pegni già assunti e l'avvio 
Immediato delle opere nelle 
borgate ineluse nel PRO. non
ché in • quelle consolidate e 
densamente popolate. I cit
tadini hanno comunque ri
chiesto con forza che nei 
prossimi giorni anche la nuo
va giunta approvi il piano, 
sottoponendolo subito dopo 
•ila discussione e alla ap
provazione del consiglio, per
ché diventi immediatamente 
operativo. 

Ufficiala la crisi a Palazzo Valentini 

Accettate le dimissioni 
della giunta provinciale 

Il giudizio del PCI nella dichiarazione di voto della 
compagna Rodano e nell' intervento di Marlatta 
Verso un monocolore appoggiato dal PSDI? 

Anohe la giunta tripartita 
di Palazzo Valentlnl, moncone 
del centro sinistra da oul 1 
socialisti si sono disimpegnati 
ha rassegnato le dimissioni di 
fronte al consiglio provincia
le che le ha accettate all'una
nimità. Anohe in questa as
semblea quindi si è ohlusa 
una fase e se ne è aperta 
un'altra, probabilmente altret
tanto gravida di pericoli co
me quella capitolina che ha 
avuto come sbocco un mono* 
colore di minoranza totalmen
te sostenuto dal PSDI, solo 
personalmente dal FRI e con 
l'inquinamento missino. 

La Morgia, nell'annunciare 
al consiglio le dimissioni del
la giunta, ha affermato ohe 
dopo il ritiro della delegazio
ne socialista la decisione non 
poteva non essere assunta 
«per ragioni di correttezza e 
di chiarezza politica» e per 
facilitare a la ricomposizione 
di un quadro politico ohe evi
ti l'umiliazione della gestione 
commissariale». 
' Gli indirizzi ed i problemi, 
secondo La Morgia, hanno re
gistrato «identità di vedute 
fra i partiti del centro slnl-
stara», per cui esisterebbero 
le condizioni obiettive « per 
proseguire il lavoro con tran
quillità». 

Il dibattito apertosi sulle di
chiarazioni del . presidente 
non. ha registrato novità di 
rilievo nelle forze politiche, 
rispetto alla discussione che 
si verificò in occasione della 
accettazione delle dimissioni 
dei due assessori socialisti. 

Il punto politico principale 
^ come Hanno rilevato là 
compagna Marisa Rodano nel
la dichiarazione di voto ed il 
compagno Marletta nel sub 
precedente intervento — resta. 
quello della incapacità della 
DC, nel suo complesso, di for 
nire risposte positive alla ri
chiesta di mutamento che vie
ne dal paese e dalla provin
cia. La decisione dei socialisti 
di uscire dal centro sinistra 
ò la testimonianza chiara del
l'esaurimento di una formula, 
della sua funzione, e delle 
Stesse false speranze che può 

X circoscrizione 

Sabato e domenica 
convegno sui 

problemi sanitari 
« Una politica nuova per la 

città per garantire il diritto 
alla salute »: è questo il tema 
del convegno indetto dalla X 
circoscrizione per sabato e dor 
menica prossimi. -

All'incontro parteciperanno 
consiglieri comunali, regionali 
e provinciali, medici e respon
sabili di enti mutualistici. Bo
no state anche invitate la V, 
VII, Vtn e IX circoscrizione, 
organizzazioni culturali e di 
massa, gli operatori sanitari. 

Oggi 

Al Salario 
conferenza 
su Togliatti 

M n « a lana al stailo «|ri 
éi TosliaHl a t r i isi-

*io 0991 nai locali Salta aariaiia 
Salario, via Sabino 43. Allo 
•ro 11,30 ai farri la orina 
conferenza sol tanta « Coaai-
stanca pacifica a interBarionati-
saao ». Gli altri ottoniti ai svol-
toranno oioaoéì i l a ojovo-
4ì 19 soasora afte stessa ora. 
CU Moamasli^i ajoaatl incontri 

via italiana al aocialiaino » o i 
« Il partito noovo ». 

Domani 

A Ponte Milvio 
assemblea 

con Vecchietti 
Domani alla ora I t . M nel 

locali o*na seziona Fonte Mil
vio si svolterà on'aseenolea 
sai problemi «1 politica interna
zionale. Alla «iacasalane inter
verrà il ce leeone Tomo Vec
chietti, Sella SirazK 
Partite. 

Domani 

A Manziana 
festa del 

tesseramento 
Domani allo ore 20 nana 

eatjom oi Mamfaaa ai terrà 
la fasta eoi Uomaminto. Alla 
Infcnottva Interverrà il cosmo. 
ano laee Medica, osi C.C oof 

aver in un certo periodo ali
mentato. 

Quale sbocco, quale risposta 
ha dato la DC a questa nuo
va situazione dove sono evi
denti i segni delle lotte po
polari e della opposizione 
energica e costruttiva del 
POI? Solo quella di giunta di 
minoranza ohe avvicina e non 
allontana lo spettoro del com
missario prefettizio, che non 
fornisce garanzie contro pos
sibili ipoteche di destra ed 
inquinamenti, ohe non sarà in 
grado quindi di affrontare e 
risolvere i problemi delle po
polazioni. 

Il POI ha chiesto un pro
fondo mutamento negli indi* 
rizzi e nella gestione del po
tere, ha sottolineato l'esigenza 
di una svolta democratica- La 
PO ha detto no alle proposte 
comuniste e non ha risposto 
positivamente nemmeno alla 
richiesta socialista del gover
no d'emergenza. 

DI qui II pericolo di un arr 
retramento contro il quale i 
comunisti si batteranno per 
evitare lo scioglimento della 
assemblea, perché siano conv 
©luti passi in avanti nell'una 
tè, a sinistra delle forze demo
cratiche, condizione per una 
efficiente amministrazione, 
per l'ordine democratico, per 
un antifascismo attivo, 

Per il P3I. hanno parlato i 
compagni Arcati e Pizzuti ohe 
hanno chiesto un nuovo mòdo 
di governare e rapporti posi
tivi con il PPL I socialisti — 
hanno sostenuto — attendo
no la DC a)la prova dei fatti, 
Lo scoglio def bilancio sarà 
superato solo se là PC man
terrà gli impegni. • 

Quarzo (PLI) ha giudicato 
«con Interesse» la prospetti. 
va di un monocolore democri
stiano, mentre il sooialdémo-
eratico Mancini ha conferma
to la disponibilità del suo par
tito all'operazione. Più sfuma
to l'intervento del repubbli' 
cano Petrocchi. L'intervento di 
Ziantoni (DC) e la replica di 
La Morgia hanno mésso in 
luce le ambiguità de. Marte? 
di prossimo si svolgerà la prù 
ma riunione per l'elezione de) 
presidente. 

Aggredito 
dai fascisti 
un giovane 
ai Paridi 

Nuovo grave episodio di 
violenza squadrista nella 
notte di martedì ai Pario-
ii. Un giovane diciasset
tenne è stato vigliacca
mente aggredito e picchia
to a colpi di spranghe di 
ferro da un gruppo di fa
scisti nei pressi di piazza 
Ungheria. Alessio Sciojari, 
abitante in via Mandri, 
ha subito diverse ferite 
lacero-contuse • alla testa 
guaribili in sette giorni. 
Uno degli aggressori — il 
noto picchiatore . missino 
Roberto Cittadini — è sta
to identificato e denuncia
to alla magistratura dalla 
polizia e dai carabinieri. 

Erano le 23 quando il 
giovane, mentre passava 
per via Bertoloni, è stato 
rincorso e assalito da un 
gruppo di picchiatori. Col
pito ripetutamente al ca
po, Sciolaii — die è sim
patizzante della sinistra 
extraparlamentare — è ca
duto a terra perdendo i 
sensi* 

H ragazzo è stato soc
corso, poco dopo, da una 
pattuglia della polizia che 
era accorsa sul posto do
po una chiamata anoni
ma. Nella telefonata (pro
babilmente fatta dagli 
stessi aggressori nel ten
tativo di imbastire una 
nuova provocazione) veni
va segnalato che una bom
ba era 6tata scagliata con
tro un'auto in sosta al 
numero 55 di via Bertolo
ni. Gli agenti hanno tro
vato il giovane esanime 
sul marciapiedi e Io hanno 
accompagnato all'ospedale 
San Giacomo dove è stato 
giudicato guaribile in set
te giorni per ferite alla 
regione occipitale. 

Proseguono intanto le 
indagini per stabilire le 
reaH intenzioni def due 
giovani attivisti di destra 
arrestati domenica sera, 
insieme con due pregiudi
cati, a bordo di untouto 
carica di tutti gli « attrez
zi » per compiere imprese 
criminali, non escluso un 
rapimento. Risultano sem
pre più evidenti, inoltre, i 
legami tra 1 due neofasci
sti — Roberto FarreSi e 
Carlo Marocchia rispetti-
varnente del Pronte della 
gioventù e di Ava^aruardla 
naztariate — e la inatevvH* 
organizzata. 
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